PRINTPLUS UND ZAIKIO

TAGESAKTUELLE PAPIERPREISE

Papierpreise verändern sich sehr kurzfristig. Dies veranlasst Druckereien, die Preise telefonisch einzuholen. Ein aufwendiger und fehleranfälliger Weg, der vereinfacht werden kann.



Schwankende Papierpreise gehören zum aktuellen Tagesgeschäft. Mit einer Lösung von Printplus und Zaikio lässt sich mit den tagesaktuellen Preisen auf Knopfdruck arbeiten.

Materialbewirtschaftung war in der Vergangenheit für viele Druckereien ein unkritischer Prozess. Die Preise veränderten sich nur gelegentlich und konnten manuell oder über die vom Lieferanten gelieferte Preisliste eingelesen werden. Die hohe Dynamik der letzten Monate machen die Preispflege jedoch aufwendig.

Seit 2022 ist die Anbindung Printplus Druck zu Zaikio und zu den Lieferanten verfügbar. Mit der Version 2 der Schnittstelle kalkulieren Anwender von Printplus Druck auf Knopfdruck mit den tagesaktuellen und für den Betrieb ausgehandelten Preisen. Eine zusätzliche Preisabstimmung mit dem Lieferanten ist nicht mehr notwendig.

Der digitale Prozess endet jedoch nicht mit der Preis- und Verfügbarkeitsanfrage. Wird der Auftrag ausgelöst, können über die Anbindung die benötigten Materialien bei Lieferanten angemeldet und auf den geplanten Produktionstermin reserviert werden. Der Preis und die Verfügbarkeit werden sofort in digitaler Form be-

stätigt. Ein wichtiger Schritt, der auch die Kommunikation mit den Kunden der Druckerei vereinfacht. Sind Auflage, Umfang, Termin und auch das Material für den Auftrag fixiert, wird die Bestellung über das System ausgelöst. Alles ohne manuelle Schritte.

Über die Plattform von Zaikio können diverse Lieferanten auf die gleiche Art und Weise angebunden werden. Dies gilt nicht nur für Papierlieferanten: Bei Heidelberg beispielsweise können auch Platten und Farben über diesen Prozess bestellt werden. Printplus sieht den Vorteil der Plattform in der einheitlichen Schnittstelle für verschiedene Lieferanten. Bisher mussten Schnittstellen individuell je Anbieter programmiert werden. Dies verhinderte einheitliche Prozesse.

Der Papierhersteller Sappi und die Papierhändler Antalis und Metapaper sind bisher mit Zaikio vernetzt. »Wir sind täglich mit weiteren Lieferanten in Kontakt, die Plattform wächst laufend«, sagt MATTHIAS PRINZ, Managing Director von Zaikio



EUROPAS WICHTIGSTES BRANCHENEVENT

14. - 16. März 2023 | Messe München

Nehmen Sie an der 6. Internationalen Fachmesse für die Wellpappen- und Faltschachtelindustrie teil. Entdecken Sie die neuesten Technologien auf Europas einzigem Marktplatz für die Branche und erfahren Sie, wie Sie Ihr Geschäft ankurbeln können!

WARUM SICH EIN BESUCH LOHNT

- Entdecken Sie hautnah die neuesten Technologien und lernen Sie innovative Produkte und Maschinen kennen
- Knüpfen Sie Kontakte in der Branche sowie wirkungsvolle und dauerhafte Geschäftsbeziehungen
- Gewinnen Sie wertvolles Insiderwissen und informieren Sie sich über die aktuellen Trends und Themen der Branche

WEITERE INFORMATIONEN:



WWW.CCE-INTERNATIONAL.COM